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Résumé

Le présent travail consiste a cartographier et évaluer les habitats naturels dans la réserve de chasse de
Djelfa. Dans ce but nous avons utilisé¢ I’image satellitaire de Google earth pour délimiter les habitats
identifiés, nous avons ensuite intégré les données dans un systeme d’information géographique (SIG)
sous le logiciel Arc Gis, afin de réaliser les cartes des différentes habitats.

La prise en compte de quelques indices permet d’évaluer la richesse floristique et 1’état de conservation
de nos habitats.

Les résultats obtenus montrent que les habitats rencontrés abritent une biodiversité non négligeable.
Toutefois, la pression anthropique dans réserve influe considérablement sur leur état de conservation.

La réserve de chasse nécessite de ce fait, une gestion particuliere qui intégre le facteur humain, une
reconstitution de la cloture et une révision de la situation juridique des terres.

Les mots clés : (Cartographie, habitat naturel, réserve de chasse de Djelfa, systéeme d’information
géographique).

Abstrat

The present work consists in mapping and in estimating the natural housing environments in the hunting
reserve of Djelfa. In this purpose we used the satellite image of Google earth to bound the identified
housing environments, we then integrated the data into a geographical information system (SIG) under
the software Bow are lying, to realize the cards of various housing environments.

The consideration of some indications allows to estimate the floral wealth and the state of preservation
of our housing environments.

The obtained results show that the met housing environments shelter a not insignificant biodiversity.

However, the anthropogenic pressure in reserve influences considerably their state of preservation. The
hunting reserve requires therefore, a particular management which integrates

Key words: (Cartography, natural habitat, Djelfa hunting reserve, Geographic Information System).
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